

水明会

No.155

だより

水明園・みよしの

編集 / 社会福祉法人水明会 [令和6年10月15日発行]
〒728-0017 広島県三次市南畑敷町441 TEL (0824) 62-2841



水明会ホームページはこちら



養護水明園



みよしの



みよしの



養護水明園



敬老の日

いつまでも
元気でいてね



特養水明園



特養水明園



みよしの



祝 敬老の日 祝賀式典

特養水明園



『ハロウィン衣装』

デイサービス

日本では色々な祭りをしますが、今年は海外の祭りやってみました。簡単に言えば衣装してお菓子をもらうというテーマ!!

デイサービスでは職員が衣装をして、ご利用者のみなさんに投票してもらいました。

男性職員が女子高校生、歌舞伎、マツケンサンバ風に衣装し、1番は歌舞伎でした。

職員を見てご利用者のみなさんも急遽衣装をされ盛り上がりました。お菓子のつかみ取りでは、皆さん大きく手を開き“そんなに取れるのか”ってぐらい取っていました。



夏の思い出

デイサービス

「夏まつり」



屋台がいっぱい



ちょっと懐かしいなあ

「みよしのどんちゃん」

みよしの

クリームソーダを片手にどんちゃんを見られました。
ヨイトサー♪ヨイサー
入所様のお部屋にもねり歩き一緒に写真を撮り賑やかな楽しい一時でした。



三次の夏の風物詩!



「馬洗川花火大会」

馬洗川花火大会は、居室からキレイに見ることができ大満足。

みよしの



「夕涼み会」

全体

8月10日、麻原地区夕涼み会が行われ参加させて頂きました。久しぶりの地域交流でしたが大盛況。地域の方や入所者の方も楽しまれていました。

地域の皆さんと一緒に



「夏祭り」

特養水明園

夏祭りイベントを行いました。利用者の皆さんは、クリームソーダを飲まれ、その後輪投げをされました。

美味しくて楽しい!



スタッフ4コマ

作 な-ぼん



「四季折々の野菜作り」

みよしの

畳・2畳分の小さな畑にて夏野菜を植えています。今年は立派なスイカが4個収穫出来ました。

夏の訪れを感じながら皆さんに食べてもらい「甘いね」「良く出来たね」喜びの声が聞けました。秋野菜は何を作ろうかな♪

立派なスイカができました!



私の母が養護老人ホーム水明園に入所して六年。母は日ごろ花が好きでした。家の前のプランターにも四季の花を植え楽しんでいました。ご近所の方にも「どうぞ」と配っていたそうです。数年前、母の居た家から私の婿入りした我が家に「鉢植え」を一株持って帰りました。「何の花かな」と思いながら水をやっていくと、「咲きました」オフホワイトのアマリリス。去年も今年も咲いたのです。優しく花を愛でていた母の笑顔が目につきます。

「母とアマリリス」

井上 克典

「高校生ボランティア」

みよしの

高校生ボランティアに青陵高校・吉田高校の生徒さんが来園されました。車イスの掃除をして頂きました。とてもキレイにして頂き、皆様とても喜んでおられました。ありがとうございました。



編集後記

今年の夏は異常な暑さで猛暑日が続きましたね。最近朝晩過ごしやすく、やっと秋が来たという感じですね。秋といえば、金木犀。我が家の庭には金木犀が植えてあります。毎年この時期には金木犀の花の香りで癒されますが、今年も咲いてくれるでしょうか…。今年も11月には「健康福祉まつり」に出店します。今年は何と!何と!…乞うご期待。(キンモク星人)

水明会から 楽しみなお知らせ 2つご紹介

①水明会施設 紹介動画作成中 ~coming soon

②巷で話題沸騰中 「やまむー」の ノベルティグッズ完成!!

ノベルティグッズの詳細は来園時に職員へお尋ね下さい

水明会盆法要

今年も西福寺ご住職様をお迎えし、お盆法要を執り行いました。入所様の在りし日の面影を偲び謹んでご供養させていただきました。私たち職員も大切な時間となりました。



ワンポイント情報

9月1日は防災の日でした。水明会でもBCP訓練を行いました。災害時の食事として、普段からローリングストックしておくのがお勧めです。ローリングストックとは、食事を少し多めに買い置きし、食味期限の早いものから消費し、使った分だけまた買い足していき、一定の量を備蓄していく方法です。水明会でも常温で保存できるおかずや水のみで炊けるアルファ米を用意し、少しずつ普通の給食に使っています。災害食の使い方を知り、食べ慣れておくことも大切です。皆様も今一度もしもに備えて、ローリングストック、始めてみませんか?